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Zitat von malvan 

Dieser nicht gegebene Elfer ist nicht gut für unseren Sport schon gar nicht für den
Videobeweis.

Wenn ein Schiedsrichter trotz klar ersichtlichen Foulspiels im Videobeweis hier nicht
seine Entscheidung ändert, dann kann man das Ganze auch sofort abschaffen.

Dann leben wir halt wieder mit dem Tatsachenentscheidungen, ob richtig oder falsch
und gut ist.

Aber solche eine Farce macht es sowas von lächerlich und unglaubwürdig, dass es
beschämend ist.

Wenn wir immer von fairen Sport reden sollten wir eine solche Entscheidung auch als
solche benennen und sie als das bezeichnen, was sie ist: eine Fehlentscheidung.

Egal welche Mannschaft gerade bevor oder benachteiligt wird.

Alles anzeigen 

man muss sich einfach mal von dem Gedanken befreien das es bei diesem Sport nur ja/nein
gibt.

Auch in der 100. Zeitlupe gibt es Szenen da kann man so oder so entscheiden.

Der Videobeweis kann nur bei ganz klaren Felentscheidungen helfen, wird solche Situationen
aber nie klären können.

Wenn alle das mal akzeptieren, macht der VB Sinn weil er grosses Unrecht verhindern wird,
aber es trotzdem noch vermeintliche Fehlentscheidungen geben kann.
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Wenn wir das aber so nicht akzeptieren macht der VB keinen Sinn und belastet die SR nur noch
mehr.

Keiner hat jemals gesagt der VB kommt und löst alle Probleme
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